
АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА АПАТИТЫ  

 

ПРОТОКОЛ  

 
Заседания Программно-целевого совета по рассмотрению информации о реализации 

в 2015 году муниципальных программ города Апатиты 

 

26.04.2016                                                                                                                         №   1-16 
 

Заместитель председателя – Л.В. Савина 

Ответственный секретарь – С.Р.Бидненко 
 

Члены Совета: Е.В.Кислицына, П.Е.Петренко, М.В.Сергиянский,  А.П.Собакин, 
П.Г.Чуфырев  
 

Приглашенные: С.А.Михаэлис, М.Н.Титова, Г.Г.Соусова, Е.А.Парфенова, В.В.Лисов, 
А.В.Александрина, Е.Н.Галова, Н.Е.Бабушкина, Е.С.Бежок, О.Б.Савшак, В.Ю.Острикова, 

Н.Ю.Самутина, Е.В.Морозова 
 

Повестка дня 

1. Рассмотрение информации «О сводном отчете о реализации  муниципальных 
программ за 2015 год и оценки эффективности их реализации» (докладчик – Бидненко 
С.Р.). 

2. Рассмотрение информации о реализации в 2015 году муниципальных программ 
города Апатиты: 

2.1. Муниципальная программа города Апатиты «Развитие физической культуры и 
спорта» (докладчик – Михаэлис С.А.); 
2.2. Муниципальная программа города Апатиты «Развитие образования» (докладчик – 

Титова М.Н., содокладчик – Соусова Г.Г.); 
2.3. Муниципальная программа города Апатиты «Развитие культуры и молодежной 

политики, сохранение культурного наследия города» (докладчик – Парфенова Е.А.); 
2.4. Муниципальная программа города Апатиты «Обеспечение общественного порядка 
безопасности населения города» (докладчик – Лисов В.В.) 

2.5. Муниципальная программа города Апатиты «Охрана окружающей среды» (докладчик 
– Александрина А.В.); 

2.6. Муниципальная программа города Апатиты «Обеспечение доступным и комфортным 
жильем и коммунальными услугами населения города» (информация Комитета по 
управлению имуществом) 

2.7. Муниципальная программа города Апатиты «Развитие транспортной системы» 
(информация МКУ г.Апатиты «УГХ»); 

2.8. Муниципальная программа города Апатиты «Обеспечение комфортной среды 
проживания населения города» (информация МКУ г.Апатиты «УГХ»); 
2.9. Муниципальная программа города Апатиты «Энергоэффективность и развитие 

энергетики» (информация ОЖКК); 
2.10. Муниципальная программа города Апатиты «Создание условий для развития 

жилищно-коммунального хозяйства» (информация ОЖКК); 
2.11. Муниципальная программа города Апатиты «Капитальный ремонт многоквартирных 
домов» (информация ОЖКК); 

2.12. Муниципальная программа города Апатиты «Развитие экономического потенциала» 
(информация отдела экономического развития) 

2.13. Муниципальная программа города Апатиты «Муниципальное управление» 
(информация Управделами администрации); 
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2.14. Муниципальная программа города Апатиты «Управление муниципальными 
финансами» (информация Управления финансов); 
 

2.15. Муниципальная программа города Апатиты «Организация предоставления 
муниципальных услуг» (информация МКУ г.Апатиты «МФЦ»); 

 
2.16. Муниципальная программа города Апатиты «Социальная поддержка граждан и 
социально-ориентированных организаций» (докладчик – Морозова Е.В.). 

 

Савина Л.В. открыла заседание Программно-целевого совета (далее – Совет) 
города Апатиты в связи с наличием кворума (7 человек). Ознакомила членов Совета с 

повесткой дня и с регламентом проведения заседания.   
 
1. СЛУШАЛИ: 

Бидненко С.Р. о сводном отчете о реализации муниципальных программ за 2015 
год и оценки эффективности их реализации.  

 

2.1. СЛУШАЛИ: 

Михаэлиса С.А. о реализации муниципальной программы города Апатиты 

«Развитие физической культуры и спорта» за 2015 год.  
Бидненко С.Р. о результатах оценки: в 2015 году реализация программы  

проводилась эффективно. 
Чуфырев П.Г.: целевой показатель «Количество лауреатов премий конкурса и 

лучших спортсменов по итогам года» на протяжении всего периода реализации 

программы не меняется – 61 человек. В чем цель этого показателя?  
Михаэлис С.А.: проведение конкурса стимулирует спортсменов на достижение 

высоких спортивных результатов. Ежегодно количество претендентов на получение 
премии растет. Увеличивать количество лауреатов премий не имеет смысла, так как 
теряется соревновательный дух.  

Чуфырев П.Г.: показатель не отражает интерес спортсменов к этому конкурсу. 
Предложил: при разработке программ включать показатели , которые отражают динамику. 

Чуфырев П.Г.: целевой показатель «численность обучающихся в учреждениях 
дополнительного образования спортивной направленности»: в течение года реально 
посещают занятия 784 человек?  

Михаэлис С.А.: из-за отсева обучающихся в течение года существует практика 
дополнительного набора обучающихся на протяжении всего учебного года.  

Чуфырев П.Г. предложил: при разработке программ учитывать реальность целевых 
показателей. 

Савина Л.В. предложила членам Совета проголосовать за одобрение информации о 

ходе реализации муниципальной программы города Апатиты «Развитие физической 
культуры и спорта» и рекомендовать ее к размещению на официальном сайте органов 

местного самоуправления (далее – ОМС) города Апатиты в составе Сводного отчета о 
реализации муниципальных программ за 2015 год и оценки эффективности их реализации. 

Голосовали «за» - единогласно (7 человек). 

 

2.2. СЛУШАЛИ: 

Титову М.Н. о реализации муниципальной программы города Апатиты «Развитие 
образования» за 2015 год. 

Бидненко С.Р. о результатах оценки : в 2015 году реализация программы  

проводилась эффективно. 
Чуфырев П.Г. целевой показатель «Доля учителей в возрасте до 30 лет в общей 

численности учителей муниципальных образовательных учреждениях» ниже 
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запланированного. Что планирует Управление образования для повышения этого 
показателя? 

Титова М.Н.: проводятся встречи с выпускниками ВУЗов, привлечение молодых 

специалистов с помощью предоставления жилья. Одним из критериев оценки 
деятельности руководителя образовательного учреждения является работа по 

привлечению молодых специалистов. 
Савина Л.В. предложила членам Совета проголосовать за одобрение информации о 

ходе реализации муниципальной программы города Апатиты «Развитие образования» и 

рекомендовать ее к размещению на официальном сайте ОМС города Апатиты в составе 
Сводного отчета о реализации муниципальных программ за 2015 год и оценки 

эффективности их реализации. 
Голосовали «за» - единогласно (7 человек). 
 

2.3. СЛУШАЛИ: 
Парфенову Е.А. о реализации муниципальной программы города Апатиты 

«Развитие культуры и молодежной политики, сохранение культурного наследия города» 
за 2015 год. 

Бидненко С.Р. о результатах оценки: в 2015 году реализация программы 

проводилась эффективно. 
Чуфырев П.Г.: причиной неполного выполнения показателя «Доля детей, 

охваченных дополнительными предпрофессиональными и общеразвивающими 
программами в области искусств, в общей численности детского населения от 5 до 18 лет» 
указана нехватка педагогов. Что делается для привлечения педагогов? 

Парфенова Е.А.: постоянно ведется работа по привлечению педагогов в город, 
выделяется служебного жилье. Так в 2015 году в город приехали и устроились на работу 2 

педагога. 
Савина Л.В. предложила членам Совета проголосовать за одобрение информации о 

ходе реализации муниципальной программы города Апатиты «Развитие культуры и 

молодежной политики, сохранение культурного наследия города» и рекомендовать ее к 
размещению на официальном сайте ОМС города Апатиты в составе Сводного отчета о 

реализации муниципальных программ за 2015 год и оценки эффективности их реализации. 
Голосовали «за» - единогласно (7 человек). 

 
2.4. СЛУШАЛИ: 
Лисова В.В. о реализации муниципальной программы города Апатиты  

«Обеспечение общественного порядка безопасности населения города» за 2015 год. 
Бидненко С.Р. о результатах оценки: в 2015 году реализация программы 

проводилась эффективно. 
Чуфырев П.Г.: с чем связано увеличение численности несовершеннолетних, 

состоящих на профилактических учетах?  

Лисов В.В.: связано с повышением взаимодействия органов и учреждений системы 
профилактики по выявлению несовершеннолетних, требующих постановки их на 

профилактический учет. 
Чуфырев П.Г.: доля обслуженных гидрантов – 0%, поясните.  
Лисов В.В пояснил, что гидранты стоят на балансах у предприятий и обслуживать 

их МКУ «Служба гражданской защиты города Апатиты» не может. 
Чуфырев П.Г.: в программах должны быть реальные целевые показатели. 

Савина Л.В.. предложила членам Совета проголосовать за одобрение информации 
о ходе реализации муниципальной программы города Апатиты «Обеспечение 
общественного порядка и безопасности населения города» и рекомендовать ее к 

размещению на официальном сайте ОМС города Апатиты в составе Сводного отчета о 
реализации муниципальных программ за 2015 год и оценки эффективности их реализации. 

Голосовали «за» - единогласно (7 человек). 
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2.5. СЛУШАЛИ: 

Александрину А.В. о реализации муниципальной программы города Апатиты 

«Охрана окружающей среды» за 2015 год. 
Бидненко С.Р. о результатах оценки : в 2015 году реализация программы  

выполнялась удовлетворительно. 
Савина Л.В. предложила членам Совета проголосовать за одобрение информации о 

ходе реализации муниципальной программы города Апатиты «Охрана окружающей 

среды» и рекомендовать ее к размещению на официальном сайте ОМС города Апатиты в 
составе Сводного отчета о реализации муниципальных программ за 2015 год и оценки 

эффективности их реализации. 
Голосовали «за» - единогласно (7 человек). 
 

2.6. СЛУШАЛИ: 
Бежка Е.С. о реализации муниципальной программы города Апатиты 

«Обеспечение доступным и комфортным жильем и коммунальными услугами населения 
города» за 2015 год. 

Бидненко С.Р. о результатах оценки: в 2015 году реализация программы 

проводилась недостаточно эффективно. 
Савина Л.В. предложила членам Совета проголосовать за одобрение информации о 

ходе реализации муниципальной программы города Апатиты «Обеспечение доступным и 
комфортным жильем и коммунальными услугами населения города» и рекомендовать ее к 
размещению на официальном сайте ОМС города Апатиты в составе Сводного отчета о 

реализации муниципальных программ за 2015 год и оценки эффективности их реализации. 
Голосовали «за» - единогласно (7 человек). 

 
2.7. РАССМОТРЕЛИ: 

Информацию в сводном отчете о реализации муниципальной программы города 

Апатиты «Развитие транспортной системы» за 2015 году. 
СЛУШАЛИ: 

Бидненко С.Р. о результатах оценки: в 2015 году реализация программы 
проводилась удовлетворительно. 

Чуфырев П.Г.: учитывает ли показатель «Количество ДТП на территории 

муниципального  образования город Апатиты» количество ДТП на придомовых 
территориях? 

Галова Е.Н.: В новой программе, разрабатываемой на 2017 год, учтем в показателе 
разделение ДТП произошедших на придомовой территории и на дорожно-уличной сети. 

Савина Л.В. попросила пояснить, почему при снижении пассажиропотока субсидия 

из областного бюджета не была уменьшена.  
Галова Е.Н. пояснила.  

Савина Л.В.. предложила членам Совета проголосовать за одобрение информации 
о ходе реализации муниципальной программы города Апатиты «Развитие транспортной 
системы» и рекомендовать ее к размещению на официальном сайте ОМС города Апатиты 

в составе Сводного отчета о реализации муниципальных программ за 2015 год и оценки 
эффективности их реализации. 

Голосовали «за» - единогласно (7 человек). 
 
2.8. РАССМОТРЕЛИ: 

Информацию в сводном отчете о реализации муниципальной программы города 
Апатиты «Обеспечение комфортной среды проживания населения города» за 2015 год. 

СЛУШАЛИ: 

Бидненко С.Р. о результатах оценки: в 2015 году реализация программы 
проводилась удовлетворительно. 
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Савина Л.В. предложила членам Совета проголосовать за одобрение информации о 
ходе реализации муниципальной программы города Апатиты «Обеспечение комфортной 
среды проживания населения города» и рекомендовать ее к размещению на официальном 

сайте ОМС города Апатиты в составе Сводного отчета о реализации муниципальных 
программ за 2015 год и оценки эффективности их реализации. 

Голосовали «за» - единогласно (7 человек). 
 
2.9. РАССМОТРЕЛИ: 

Информацию в сводном отчете о реализации муниципальной программы города 
Апатиты «Развитие экономического потенциала» за 2015 год. 

СЛУШАЛИ: 

Бидненко С.Р. о результатах оценки: в 2015 году программа  реализовывалась 
удовлетворительно. 

Савина Л.В. предложила членам Совета проголосовать за одобрение информации о 
ходе реализации муниципальной программы города Апатиты «Развитие экономического 

потенциала» и рекомендовать ее к размещению на официальном сайте ОМС города 
Апатиты в составе Сводного отчета о реализации муниципальных программ за 2015 год и 
оценки эффективности их реализации. 

Голосовали «за» - единогласно (7 человек). 
 

2.10. РАССМОТРЕЛИ: 

Информацию в сводном отчете о реализации муниципальной программы города 
Апатиты «Муниципальное управление» за 2015 год. 

СЛУШАЛИ: 

            Бидненко С.Р. о результатах оценки: в 2015 году программа реализовывалась 

удовлетворительно.  
Савина Л.В.. предложила членам Совета проголосовать за одобрение информации 

о ходе реализации муниципальной программы города Апатиты «Муниципальное 

управление» и рекомендовать ее к размещению на официальном сайте ОМС города 
Апатиты в составе Сводного отчета о реализации муниципальных программ за 2015 год и 

оценки эффективности их реализации. 
Голосовали «за» - единогласно (7 человек). 
 

2.11. РАССМОТРЕЛИ: 

Информацию в сводном отчете о реализации муниципальной программы города 

Апатиты «Управление муниципальными финансами» за 2015 год. 
СЛУШАЛИ: 

Бидненко С.Р. о результатах оценки: в 2015 году программа реализовывалась 

эффективно. 
Савина Л.В. предложила членам Совета проголосовать за одобрение информации о 

ходе реализации муниципальной программы города Апатиты «Управление 
муниципальными финансами» и рекомендовать ее к размещению на официальном сайте 
ОМС города Апатиты в составе Сводного отчета о реализации муниципальных программ 

за 2015 год и оценки эффективности их реализации. 
Голосовали «за» - единогласно (7 человек). 

 
2.12. РАССМОТРЕЛИ: 

Информацию в сводном отчете о реализации муниципальной программы города 

Апатиты «Организация предоставления муниципальных услуг» за 2015 год. 
СЛУШАЛИ: 

Бидненко С.Р. о результатах оценки: в 2015 году программа реализовывалась 
удовлетворительно. 
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Савина Л.В. предложила членам Совета проголосовать за одобрение информации о 
ходе реализации муниципальной программы города Апатиты «Организация 
предоставления муниципальных услуг» и рекомендовать ее к размещению на 

официальном сайте ОМС города Апатиты в составе Сводного отчета о реализации 
муниципальных программ за 2015 год и оценки эффективности их реализации. 

Голосовали «за» - единогласно (7 человек). 
 
2.13. РАССМОТРЕЛИ: 

Информацию в сводном отчете о реализации муниципальной программы города 
Апатиты «Социальная поддержка граждан и социально-ориентированных организаций» за 

2015 год. 
СЛУШАЛИ: 

Бидненко С.Р. о результатах оценки: в 2015 году программа реализовывалась 

удовлетворительно. 
Савина Л.В. предложила членам Совета проголосовать за одобрение информации о 

ходе реализации муниципальной программы города Апатиты «Социальная поддержка 
граждан и социально-ориентированных организаций» и рекомендовать ее к размещению 
на официальном сайте ОМС города Апатиты в составе Сводного отчета о реализации 

муниципальных программ за 2015 год и оценки эффективности их реализации. 
Голосовали «за» - единогласно (7 человек). 

 

2.14. РАССМОТРЕЛИ: 

Информацию в сводном отчете о реализации муниципальной программы города 

Апатиты «Энергоэффективность и развитие энергетики» за 2015 год. 
СЛУШАЛИ: 

Бидненко С.Р. о результатах оценки: в 2015 году программа реализовывалась 
эффективно. 

Савина Л.В. предложила членам Совета проголосовать за одобрение информации о 

ходе реализации муниципальной программы города Апатиты «Энергоэффективность и 
развитие энергетики» и рекомендовать ее к размещению на официальном сайте ОМС 

города Апатиты в составе Сводного отчета о реализации муниципальных программ за 
2015 год и оценки эффективности их реализации. 

Голосовали «за» - единогласно (7 человек). 

 
2.15. РАССМОТРЕЛИ: 

Информацию в сводном отчете о реализации муниципальной программы города 
Апатиты «Создание условий для развития жилищно-коммунального хозяйства» за 2015 
год. 

СЛУШАЛИ: 

Бидненко С.Р. о результатах оценки: в 2015 году реализация программы 

проводилась неэффективно. 
Савина Л.В. предложила членам Совета проголосовать за одобрение информации о 

ходе реализации муниципальной программы города Апатиты «Создание условий для 

развития жилищно-коммунального хозяйства» и рекомендовать ее к размещению на 
официальном сайте ОМС города Апатиты в составе Сводного отчета о реализации 

муниципальных программ за 2015 год и оценки эффективности их реализации. 
Голосовали «за» - единогласно (7 человек). 
 

2.16. РАССМОТРЕЛИ: 

Информацию в сводном отчете о реализации муниципальной программы города 

Апатиты «Капитальный ремонт многоквартирных домов» за 2015 год. 
СЛУШАЛИ: 
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Бидненко С.Р о результатах оценки: в 2015 году реализация программы 
проводилась удовлетворительно 

Савина Л.В. предложила членам Совета проголосовать за одобрение информации о 

ходе реализации муниципальной программы города Апатиты «Капитальный ремонт 
многоквартирных домов» и рекомендовать ее к размещению на официальном сайте ОМС 

города Апатиты в составе Сводного отчета о реализации муниципальных программ за 
2015 год и оценки эффективности их реализации. 

Голосовали «за» - единогласно (7 человек). 

 
 

 
 
 

Заместитель председателя  
Программно-целевого Совета                Л.В.Савина 

 
 
Ответственный секретарь                         С.Р.Бидненко 

 
 

 
 


